



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, impulse una mesa de trabajo junto a los principales referentes de la empresa Vassalli, tradicional firma de la ciudad de Firmat, departamento General López, para mantener los puestos laborales y garantizar la continuidad de la empresa.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El martes 28 de marzo de 2023, los 300 trabajadores de las plantas 1 y 2 de la empresa Vassalli, ubicada en la ciudad de Firmat, departamento General López, se reunieron con Diego Romero, secretario general de la Unión Obrera Metalúrgica (UOM) donde acordaron aceptar una reducción horaria de trabajo por la que trabajarían 4 horas y cobrarían 5, ante la crisis que atraviesa nuevamente la histórica fábrica.

Diego Romero afirmó que “a partir del 3 de abril se van a trabajar 4 horas y van a cobrar 5”. Además, explicó que “Vassalli está tratando de resurgir de las cenizas y realmente no ha tenido suerte, porque en ese marco nos tocó vivir la pandemia y ahora una sequía histórica, acompañado de un año electoral, que son difíciles”.

El gremialista también destacó que “las ventas se han desplomado y la situación es bastante complicada” Y añadió: “La empresa planteó una restructuración que se ha negociado y se llegó a esto, que no es lo mejor, pero analizándolo bien es lo mejor tanto para los obreros como para la fábrica, porque empresa que cierra no abre más, por eso es preferible poner un poquito de cada uno y seguir con la empresa abierta y no que cierre, porque cuando se restructura, con el tiempo puede volver a recuperar las horas o los trabajadores. Tenemos que sostener Vassalli abierta, más con la historia de lucha que tenemos en ella”.

Seguidamente, destacó que seguirán apoyando al grupo inversor que “decidió apostar en Argentina en un momento difícil y en un país complicado, donde se vive una inestabilidad constante”.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Consultado sobre la posibilidad de reducción de personal, Romero subrayó que “nunca se puso sobre la mesa la palabra despido, como si pasó antes de fin de año, donde se planteaba una reducción de 150 personas, donde había otro gerente y la historia era distinta. Esta vez -remarcó- no se puso la palabra despido sobre la mesa de negociación, por eso accedí a acompañar y vamos a tirar para adelante, porque creo que es una la intención es buena y se sentaron a negociar soluciones para que no haya despidos.

Por estas razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.